

Cuba juge inacceptable la prétention des États-Unis à contrôler la bande de Gaza



La Havane, 6 février (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel a qualifié aujourd'hui d'inacceptable la tentative des Etats-Unis de contrôler Gaza et de déplacer la population palestinienne de son territoire.

Dans son profil sur le réseau social X, le chef de l'État cubain a qualifié cette tentative d'acte de nettoyage ethnique et d'insulte à la communauté internationale.

Inacceptable, mais à attendre de la part de pays qui méprisent le droit international et les normes les plus élémentaires de la coexistence humaine, a déclaré M. Díaz-Canel dans son message.

Cette stratégie colonisatrice de Washington a été réitérée par le président Donald Trump le 4 février lors d'une conférence de presse conjointe à la Maison Blanche avec le Premier ministre israélien, Benjamin Netanyahu.

Pour le président de l'Autorité palestinienne, Mahmoud Abbas, ces appels représentent une grave violation du droit international.

La paix et la stabilité dans la région ne seront pas atteintes sans la création d'un État palestinien ayant Jérusalem pour capitale, a fait remarquer le dirigeant palestinien à la presse américaine.

(Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/376015-cuba-juge-inacceptable-la-pretention-des-etats-unis-a-controler-la-bande-de-gaza>



Radio Habana Cuba